



【創造魔法】を覚えて、  
万能で最強になりました。1  
クラスから追放した奴らは、  
そこらへんの草でも食ってる！

Q L P H F L I G H T

久乃川あづき  
*Kunokawa Azuki*



アルファライト文庫

# 主な登場人物



【賛成】18 反対 2

「宗一は背後にある黒板に視線を向ける。  
んだ」

「ならば現実を直視したまえ。君の追放はホールームで提案され、多数決で決まった  
けど……」

「僕たち二年A組の生徒が変な地震のせいでの學校の敷地」と異世界に転移してから、三ヶ月が過ぎた。その間に十五人のクラスメイトが死に、生き残ったのは僕たち二十人だ。そして、僕たちは生きるために新たな校則を作った

「それはわかつてないけど……」

「宗一は背後にある黒板に視線を向ける。

宗一はメガネのブリッジに指先で触れる。

「出席番号三十三番、水沢優樹！君を七池高校から追放する」  
教壇に立つ委員長——北野宗一の言葉に僕の顔が強張った。

「ど……どうして？」

「校則通りじゃないか」

## プロローグ

# 七池高校 二年A組の生徒たち

| 氏名(五十音順)          | 出席番号 |
|-------------------|------|
| 秋原拓也 《あきはらたくや》    | 1    |
| 浅田瑞恵 《あさだみずえ》     | 2    |
| 甘枝胡桃 《あまえだくるみ》    | 4    |
| 笠松小次郎 《かさまっこじろう》  | 8    |
| 神代霧人 《かみしろきりと》    | 9    |
| 北野宗一 《きたのそういち》    | 11   |
| 久我山恵一 《くがやまけいいち》  | 14   |
| 黒崎大我 《くろさきだいが》    | 16   |
| 郷田力也 《ごうだりきや》     | 18   |
| 古賀恭一郎 《こがきょういちろう》 | 19   |
| 高崎由那 《たかさきゆな》     | 23   |
| 長島浩二 《ながしまこうじ》    | 25   |
| 羽岡百合香 《はねおかゆりか》   | 27   |
| 原口奈留美 《はらぐちなみ》    | 28   |
| 姫川エリナ 《ひめかわえりな》   | 29   |
| 比留川四郎 《ひるかわしろう》   | 30   |
| 松岡亜紀 《まつおかあき》     | 32   |
| 水沢優樹 《みずさわゆうき》    | 33   |
| 南千春 《みなみちはる》      | 34   |
| 宮部雪音 《みやべゆきね》     | 35   |
| (他十五名は死亡)         |      |

sozomaho wo oboete banno de  
saikyo ni narimashita.

「この票差なら、君も納得できるだろ？」  
「できるわけないよ！」

僕はこぶしを固くしてイスから立ち上がる。しかし、右足に強い痛みを感じて、僕の上半身が揺らぐ。

「ほらほら。僕の言つた通りだろ？」

ヤンキーグループの比留川四郎が嬉しそうに僕を指さす。

「こいつ、足の骨が折れてて、まともに歩けないんだよ。完全に役立たずさ」

「ひびが入ってるだけだから。杖を使えば歩けるし、食料探しもできるよ」

「だけど、その足じや、学校の敷地を出るのにも十分以上かかるよね？ 今の君より、小

学生のほうが役に立つと思うよ」

「……ケガは時間が経てば治るから」

「それはどうかな。ここには医者もいないんだし、正確な判断はできないよ。歩けるようになつても走ることはできないかもしない。きひつ」

四郎が甲高い笑い声をあげる。

「僕の提案に賛成してくれたみんなに感謝だよ」

「四郎くん……」

「おつと。そんな目で見ないでくれよ。ホームルームでは誰だって意見を言えるんだからさ」

「その通りだ」

宗一がうなづく。

「君がケガで休んでいる三日間、僕たちは広大な森の中で必死に食料を集めていた。その食料を君は働きもせずに口にしたんだ」

「だつ、だけど、僕だってケガをする前は、ちゃんと食料探しをやってたじゃないか。紫色のイチゴが生えてる場所を見つけたのも僕だし」

「それは一ヶ月も前のことじゃないか。もともと、君の成果は男子の平均以下だったよ」「そうだな。こいつは役に立たねえ」

ヤンキーグループのナンバー2、巨漢の郷田力也がそう言つて机の上に足を投げ出した。

「男ならゴブリンの一匹ぐらい倒してみろよ。俺は、もう八匹倒したぜ」

その言葉に多くのクラスメイトたちが笑い出した。

「たしかに男子の中でもゴブリンを殺してないのは優樹だけだよな」

「うん。アニメオタクの拓也だって、昨日、ゴブリンを殺つたぜ」

「女子の百合香さんや亜紀さんもゴブリンを殺したよね。男として恥ずかしくないのかな」

「まあ、しようがないよな。ここは過酷な異世界だし、使えない奴は追放されるのが当然だ」

「そうよね。一人減れば、野草のスープの量の割りあても増やせるし」

「というわけだ」

クラスメイトたちの声に続いて、宗一が胸元で両手を合わせた。

「僕たちは危険な異世界で生き残るために協力しないといけない。お互いに名前で呼び合うようにしたのも仲間意識を強めるためだ。しかし、役立たずの君は仲間じゃないのさ」「仲間……じゃない？」

「そうさ。僕だけじゃなく、みんながそう思つてる。君を追放するべきだと。霧人もそう思うだろ？」

「……まあね」

上位カーストグループのトップ、神代霧人が興味なさそうに整った唇を動かす。さらさらの髪に中性的な顔立ち。すらりとした体形で足は長い。優れているのは男性アイドルのような外見だけでなく、成績は学年一位でスポーツも万能だった。

「では、優樹の追放は確定……」

「待つて！」

僕の隣にいた高崎由那がイスから立ち上がつた。

由那は僕と同じ十七歳で、家が隣同士の幼馴染みだ。セミロングの黒髪に桜色の唇。左目の下には小さなほくろがある。スタイルもよく、男子の人気が高かつた。

「優樹くんを追放するなんて、絶対にダメだよ！」

由那はクラスメイトたちを見回す。

「優樹くんは真面目に仕事してたよ。水くみの仕事も夜の見張りの仕事も」

「だが、ケガが治らないのなら、その仕事もできなくなる」

宗一が低い声で言つた。

「僕だって、クラスメイトを追放なんてしたくない。でも、仕方がないんだ。これはみんなを守るための決断だから」

ウソだ！

僕は心中で叫んだ。

たしかに僕はケガをしてる。だけど、その状態でもやれる仕事はある。それなのに僕を追放したいのは、一部の男子が由那を狙つてるからだ。

委員長の宗一、僕の追放を提案した四郎、他にも由那を狙つてる男子は多い。上位カーストグループのお嬢様、姫川エリナと同じぐらい由那は人気があるから。

幼馴染みつてことで、由那は僕によく話しかける。こぼれるような笑顔に鈴の音のようない地よい声。彼女と話している時、僕は何度も嫉妬の視線を向けられた。

僕を追放したほうが由那とつき合えるチャンスが増えるとでも考えたんだろう。

そして、事前に女子とも話し合って、僕の追放を決めたんだ。

計算高い宗一のことだ。食料や仕事の配分で、女子にいい条件を出したのかもしれない。

自分の体が小刻みに震え出す。

「これから、僕一人で生きていってこと?」

「そうなるな」

宗一が暗い声で答えた。

「まあ、一人なら食料を分配することもないし、悪いことばかりじゃないだろう。共同作業もなく、自由に生きられるんだから」

「そーそー」

四郎が笑いながらうなずく。

「しようがないって。大ケガをした君が悪いんだよ。自己責任ってやつさ」

「だよなーっ！」

他のクラスメイトたちも首を縦に動かした。

「ケガした優樹を助ける義理なんて、俺にはないし」

「他人に優しくできる世界じゃねえんだよ。ここはな」

「そうね。戦えない男なんて何の価値もないよ」

「そうね。戦えない男なんて何の価値もないよ」

「というか、優樹くんの百倍役に立つ男子が何人もいるしね。知らない、知らない」「霧人くんぐらいかつこよかつたら、ずっと看病してあげてもよかつたけど、優樹くんつ

て外見も能力も普通だしさ」

宗一がパンパンと手を叩いた。

「では、優樹は今すぐ、学校の敷地から出て行つてもらう。君の私物は持つていって構わないが、学校の備品は持ち出し禁止だ」

「鉄の棒もダメなの?」

「当たり前だろ。あれは貴重な武器だからな」

呆れた顔で宗一は僕を見る。

「追放された以上、君はクラスメイトではなくなった。でも、一個人として、君が生き残ることを祈っているよ」

「優樹っ！ がんばれよー！」

「野球部の長島浩」が笑いながら言つた。

「みんなっ！ 一人で旅立つ優樹に拍手だ！」

クラスメイトたちが拍手を始めた。

パチパチパチパチパチ……。

教室中に広がる音が僕の心を傷つけていった。

◇ ◇ ◇

四階建ての校舎を出ると、背後から由那が僕の腕を掴んだ。

「優樹くん！ 私も連れてって

「え……？」

一瞬、由那の言葉が理解できなかつた。

「由那さんも学校から出していくつてこと？」

「うん。優樹くんだけじゃ心配だから」

由那の瞳が夜の湖面のように揺らめく。

「三人なら、なんとかなるかもしれないし」

「それはダメだよ！」

僕は首を左右に動かす。

「学校の周りの森には危険なモンスターがいっぱいいる。ゴブリンだけじゃなくてオークやオーガもいるし、ドラゴンだつているかもしれない」

「それなら、なおさらだよ！ 優樹くんはケガしてるんだし、一人じゃ死んじゃうよ」

由那の声が震える。

「優樹くんが死んだら、私……」「大丈夫だよ。隠れるのは得意だし、時間が経てばケガだつて治るかもしれない。そしたら、学校に戻れと思うしね」

僕は笑顔を作つた。

「由那さん、ありがとう」

「えっ？ ありがとうって？」

「君だけが僕の追放に反対してくれた。本当に嬉しかつたよ」

「そんなの当たり前だよ。幼馴染みだしクラスメイトなんだから」

「クラスメイトか……」

その言葉が、なんだかおかしく思えた。

由那以外のクラスメイトは僕の追放に賛成した。僕の命なんて、なんとも思つてなかつたんだ。

みんなのにやにやした顔が脳裏に浮かぶ。  
悔しくて悲しくて、怒りで体が震える。

だけど、よかつたこともある。あんな奴らと離れることができるんだから。

そうさ。追放されたとしても死ぬことが決まつたわけじゃない。絶対に……絶対に生き残つてやる！

## 第一章 追放者と創造魔法

追放されて五日目。

僕は一人で深い森の中をさまよっていた。  
高さ二メートルを超える木々が太陽の光をさえぎり、昼間なのに薄暗かつた。緑色に  
発光する半透明のクラゲ——森クラゲ（みんなで名前を決めた）が、ふわふわと浮いて  
いる。

「森クラゲは食べられないからな」

僕は木の枝で作つた杖をつきながら、歩き続ける。

水はなんとかなつたけど、なかなか食べ物が見つからない。最近食べたものはアケビみ  
たいな果物だけか。

「モンスターがいなければ、食料探しも楽になるのに」

そうつぶやきながら、額の汗をぬぐう。

走れない状態でモンスターに出会つたら、死は確実だ。まともに食事を取らなくても餓死するし、早くなんとかしないと。

その時、十数メートル先に長方形の板のようなものが見えた。

「んつ？ 何だろう？」

僕は警戒しながら板に近づいた。それは木製の扉だった。高さは二メートルぐらいで見  
たことのない文字が刻まれている。扉の後ろには何もなく、周囲には緑色の苔こけが広がつて  
いた。

「何でこんなところに扉があるんだろう？」

僕は取つ手を握り、扉を開いた。

「え……？」

扉の中には六畳ほどの部屋があった。壁際かべぎわに本棚ほんだなが並んでいて、中央には木製の机が置  
かれている。

「あれ？ 何で？」

僕は首をかしげる。扉の後ろには何もないのに、開くと部屋がある。何だ、これ？

扉の中に入ると、机の上に二十七センチぐらいの人形が横たわっていた。人形は木製で目  
の部分が丸くくり抜かれている。

「人形？」

その時、人形が上半身を起こして、顔を僕に向けた。

「やあ。僕の隠れ家にようこと」

小学生の男の子のような声が人形から聞こえた。

「にっ、人形が……喋った？」

僕は口を開いたまま、人形を見つめる。

日本語……いや、声が二重に聞こえる。脳が勝手に変換してるのか。

「まずは自己紹介かな。僕は残留思念だよ。創造魔法の創始者アコロンのね」

「創造魔法？」

「んっ？」アコロンの名前に驚かないんだね。もしかして、君……」

人形——アコロンは細長い腕を組んで、僕を見上げる。

「ああ、異界人か。なるほどね。別の世界じゃ、僕の名前も知られてないか」

「有名なんですか？」

「十歳の子供が知ってるぐらいはね。で、君は何でこんなところにいるの？」

「それは……」

僕はアコロンに自分の状況を説明した。



「へえーっ。大変だったね」

アコロンは包帯を巻いた僕の右足を見る。

「だけど、その程度のケガで仲間を見捨てるなんて、君の仲間は薄情で頭が悪いな」「治せるんですか？」

「……君が代価を払えるのなら」

「代価って、僕が持つてるのは服と杖ぐらいしかないけど」

「うん。だから、仕事を引き受けてもらおうかな」「仕事つて？」

「魔王ゾルデスの討伐」  
〔トウバフ〕

「まっ、魔王っ！」

僕の声が大きくなつた。

「待つて！ 魔王なんて僕が倒せるわけないよ。強いんだよね？」「まあね。この僕を殺したくらいいだから」「殺した？」

「そう。僕は四人の仲間といつしょにゾルデスと戦つた。そして敗れた」

アコロンの声が沈んだ。「ゾルデスは最強最悪の魔族だ。配下のモンスターも百万を超えていて、三年前に西の大

国が滅ぼされたよ」

「そんな怪物を僕が倒せると思ってるの？」

「可能性はある。異界人である君ならね」

アコロンは小さな人形の手で僕を指さす。

「創造魔法はね、想像力と知識が重要なんだ。異界人の君なら、この世界の人々が知らない知識がたくさんある。君は僕を超える存在になれるかもしねない」

「だけど、創造魔法なんて使えないよ」

「すぐに使えるようになるさ。机の引き出しを開けてみて」

「う……うん」

引き出しを開けると、表紙に魔法陣が描かれた本と銀色の指輪が入っていた。指輪には見たことのない文字がびっしりと刻まれている。

「これは？」

「希少で高価な素材……スペシャルレア素材で作った世界に一つしかない本だ。触つてみなよ」

僕はおずおずと右手を伸ばして、本に触れた。

その瞬間――。

僕の脳内に見たことのない文字が大量に流れ込んできた。文字は日本語に変換され、それが創造魔法の情報だとわかった。

素材を消費して、物を創造する方法。創造した魔法を使用する方法。素材に関する知識。

多くの情報が僕の脳内を駆け巡る。

触れていた本が消え、視界がぐるぐると回った。

「ぐつ……」

僕は頭を抱えてしゃがみ込んだ。

「大丈夫。情報酔いはすぐに治るよ」

数秒後、アコロンの言葉通りに視界が正常に戻った。

「さて、問題です。ケガを治す呪文に必要な素材は？」

「そんなの……あ……」

僕は大きく開いていた口を動かした。

「『夢月草』？」

「正解っ！」とアコロンは言った。

「おめでとう。君は創造魔法の知識を手に入れることができた。これでケガも治るよ」

「だけど夢月草なんて持つてないよ」

「夢月草はそこまで珍しい素材じゃないからね。森の中で見つけることができるよ。それと」

アコロンは机の引き出しの中にある指輪を僕に渡す。

に素材を収納できて、外に出すことなく創造魔法に使える。はめてみなよ」

「うん……」

僕は銀色に輝くダーレルの指輪を右手の人差し指にはめた。

「あ……」

別の空間に『魔石』<sup>(ませき)</sup>が十個入ってる。これは……魔法の武器や防具を作るのに必要な素材か。それに新しい魔法を創造する時にも使える。

「その魔石はためしに入れてみたものだよ。レア素材だけど、使っていいよ。残留思念で、この場所から出ることができない僕には必要のないものだから」

アコロンの声が暗くなつた。  
「創造魔法は鍛金術を超える究極の魔法だ。この世界でも使えるのは僕だけ……いや、今は君も使えるようになつたね」

「そんなに大切な魔法を僕に教えてよかつたの?」

「選択肢がないからね。それに異界人の君なら、なんとかなるかもしれない」「魔王を倒せるってこと?」

「うん。でも、レア素材もなく経験もない今の君では魔王ゾルデスは倒せない。信頼できる仲間もいないし」「そう……だよね」



「だから、君は多くの素材を集め、この世界の知識と経験を手に入れるんだ。そうすれば、君は全てを手に入れることができる。創造魔法を知った君なら、それが大きさでないことがわかるはずだ」

「創造魔法か……」

掠された声が自分の口から漏れる。

たしかにすごい魔法だ。素材さえあれば、強力な攻撃呪文や回復呪文が使えるし、武器や防具も作れる。それだけじゃなく、食べ物や服や家具も……。

「残留思念の僕にできるのはここまでだ」

机の人形が腰を下ろした。

「君が僕を超える創造魔法の使い手となつて、この世界を救つてくれることを期待して るよ」

その言葉に自分の肩が重くなつた気がした。



その後、僕はアコロンに、いろいろな情報を聞いた。

この森はアクア国の領土で東に大きな町があること。そこには人間だけではなく、エル

フや獣人もいること。僕たち以外にも別の世界から転移してくる者がいること。  
その情報はこれまでずっと森の中で暮らしていた僕にとって、非常に有益だった。  
アコロンに何度も礼を言つて、僕は隠れ家を後にした。



数歩くと、森の中には多くの素材があることに気づいた。

火属性の呪文を使う『赤炎石』。照明の呪文を使う『光ゴケ』。毒消しの薬になる『銀香草』。今まで、ただの石や草だと思っていたのに。

「あ……」

数メートル先の木の根元に夢月草が生えていることに気づいた。夢月草は回復呪文に使

える素材だ。これがあれば足のケガが治せるはず。

僕は黄緑色に発光する夢月草を引き抜いた。右手にはめたダールの指輪が輝き、夢月草 が別の空間に収納される。

「これと『魔力キノコ』を組み合わせれば、回復呪文が使えるはずだ」

意識を集中させて、ケガをした右足に触れる。黄金色の光が僕の足を包む。今まで感じていた痛みがすつと消えた。

僕はその場で足踏みをしてみた。痛みはまったく感じられない。

「こんな簡単にケガが治るのか……」

口の中が乾き、ノドが大きく動く。

創造魔法つてすごいな。素材さえあれば、全ての属性（火、水、風、土、光、闇）の魔法を本人の特性に関係なく、使うことができる。それはトップクラスの魔道師でさえ不可能なことだと、アコロンが教えてくれた。普通は一つか二つの属性の魔法しか使えないらしい。

僕は別の空間に収納していた『マグドナルド』のハンバーガーを取り出した。これは『滋養樹』の葉と『記憶石』で創造したものだ。

記憶石を使えば、今まで見て触れたことがあるものを創造するための素材のレシピを知ることができる。滋養樹の葉は、食べ物を創造する時に必要になる素材だ。この二つを組み合わせることで、僕は元の世界で食べたことがある料理を全て再現できるようになっていた。

マグドナルドのハンバーガーも『ビザール』のピザも、十六歳の誕生日に高級レストランで食べた『杉阪牛』のステーキも創造することができます。

滋養樹の木を見つけることができたのは幸運だったな。千枚以上の葉を手に入れたから、当分、食べ物には困らない。

ふと、クラスメイトたちの顔が脳裏に浮かんだ。みんなは野草のスープや木の実、小さな果物を食べて生活している。たまに鳥や魚を獲れたら大騒ぎだ。

「追放前の僕なら、喜んでみんなにマグドのハンバーガーを食べさせただろうな」

今の僕はクラスメイトなんて、どうだっていい。あいつらは青臭い草でも食つてればいいんだ。

だけど、由那だけは違う。由那は僕の追放に反対してくれた。それどころか、僕といっしょに学校を出ようとしてくれた。彼女だけは飢えさせたくない。

そうだ！ 由那に美味しいものを食べさせてあげよう。たしか、クリーム系のパスタが好きだったはずだ。

そのアイデアはすごくいいものに思えた。

僕は学校のある東に向かって歩き出した。

◇ ◇ ◇

校門の前にはヤンキーグループの四郎がいた。

四郎は僕を見ると、唇を歪ませるようにして笑った。

「あれ？ まだ、生きてたんだ？」

「足のケガが治ったから」

「……へーっ。それはよかつたね」

かくりと首を曲げて、四郎は僕の足を見る。

「でも、君の追放はホームルームで決まつたんだ。今さら、撤回はないよ」

「そうだろうね」

「なら、何故、戻つてきたんだよ?」

「由那さんに話があるんだ」

「あーー。由那なら、もういないよ」

「いない? どういう意味?」

「そのままの意味さ」

四郎は、きひひと笑つて舌を出した。

「君が追放されてから、いろいろあつたんだよ」

「いろいろって?」

「それは僕が説明しよう」

いつの間にか、委員長の宗一が四郎の背後に立つていた。

宗一はメガネのつるに触れながら、僕に歩み寄つた。

「結論から言おう。由那は窃盗の罪で追放した」

「窃盗? 由那さんが?」

「ああ。由那は貴重な干し肉を盗んで食べたからね。その行為は絶対にしてはいけない大罪だ。それは君も知つてるだろ?」

「だけど、由那さんがそんなことするはずないよ!」

自分の声が荒くなる。

「それはどうかな。僕たちはぎりぎりの食料を分け合つて生きている。彼女が食欲に負け

て干し肉に手を出したとしてもおかしくはない。目撃者もいるしね」

「目撃者つて?」

「エリナと副委員長の瑞恵だよ。二人は由那が食料庫に入つていくのを見たんだ。そして、その後に干し肉がなくなつてゐることが発覚した。由那は犯行を否認したが、信じる者は少なかつた。そしてホームルームで追放が決まつたんだ」

宗一は悲しげな表情で首を左右に動かした。

「由那つてバカだよね。きひつ」

四郎が上唇を舐めた。

「追放に反対してもいいって言つてた男子が多かつたのに」

「……その代わりに何を要求したんだ?」

「たいした要求じやないさ。一週間、恋人になつてくれつて言つただけで」

「……」

「悪い話じやないだろ？　たつた一週間なんだからさ」  
四郎は好色な笑みを浮かべる。

「それだけで追放されなくてすんだのに、ほんと頭悪いよ」

「残念だよ」

宗一が、ふっと息を吐いた。

「もし、彼女が僕を頼ってくれれば、こんなことにはならなかつたのに」  
その言葉に僕は奥歯を強く噛んだ。

宗一も由那に『恋人になれ』って言ったんだな。その誘いを由那は断つたんだ。  
かつと体が熱くなり、両手の爪が手のひらに食い込む。

由那が干し肉なんて盗むはずがない。目撃者のエリナと瑞恵がウソをついてるんだ。上位カーストグループのエリナは、男子に人気がある由那に嫉妬していた。由那がいなくなれば、もつと男子を利用できると考えたんだろう。

瑞恵は委員長の宗一が好きだから、ライバル排除のためか。

僕だけじゃなく、由那まで追放するなんて……。

その時――。

「おーっ！　何やつてるんだ？」

背後の茂みから、四人の男子が現れた。

ヤンキー・グループの恭一郎と力也。剣道部の小次郎と野球部の浩二だ。恭一郎は草つるで縛つた赤茶色の鳥を手に持っていた。

「何だ、優樹か」

恭一郎はゴミでも見るような目つきで僕を見た。

「肉につられて戻ってきたのか？　悪いがお前の分はないぞ」

「ああ。もうクラスメイトじゃないからな」

恭一郎の隣にいた小次郎が鉄の棒の先端を僕に向ける。

「この鳥は俺たちが獲つた貴重な食料だ。森の中を何時間も歩き回つてな」

「そーそー」と浩二が同意する。

「役立たずの追放者くんには骨もあげられないよ」

「そうだな。骨も野草のスープに入れれば味がよくなる」  
「さすがだな」

宗一が浩二たちを見回し、満足げにうなづいた。

「運動能力のある君たちを組ませてよかつたよ。おかげで今夜は久しぶりに新鮮な肉が食える」  
「俺たちの分は多めに頼むぜ。委員長」

恭一郎が宗一の肩を叩く。

「わかつてゐる。役に立つた者は多くの報酬を得ることができるルールだからな」「やつたぜ。ゴブリンの群れから逃げ回つたかいはあつたな」  
浩二がぐつとこぶしを握る。

「さて……と」

宗一は視線を僕に戻した。

「優樹。君は追放者だ。学校の敷地に入りたいのなら、代価を支払つてもらおうか」「代価つて……？」

「何かの食べ物でいい。木の実十個か食べられる草を一束。それを渡してくれれば、学校への滞在を一日許可しよう」

「……もし、肉を持つてきたら？」

「ははっ。それなら一ヶ月の滞在を認めるよ」

宗一はメガネの奥の目を細めた。

「君が食べ物を手に入れることを祈つてるよ」

「……わかつた。今度、学校に来る時は食べ物を持つてくるようにするよ」  
僕は暗く低い声で言つた。



「早く由那さんを見つけないと」

僕は視線を左右に動かして、薄暗い森の中を見回した。

もうすぐ日が暮れる。夜になつたら探しにくくなるし、モンスターの動きも活発になる。ダールの指輪に視線を向けると、収納された素材のデータがゲームのように表示された。

【魔石×10】(レア素材)

【魔力キノコ×28】

【滋養樹の葉×110】

【記憶石×45】

【夢月草×3】

【虹水晶×1】(レア素材)

【赤炎石×18】

【蒼冷石×2】

【変化の土×48】  
【光ゴケ×25】

【黒百合の花びら×72】  
 【銀香草×34】  
 【スライムの欠片×2】  
 【黄金蜘蛛の糸×12】

【眠り草×8】  
 【パルク草×50】  
 etc. ....

魔力キノコと光ゴケ、黄金蜘蛛の糸を組み合わせれば、『トレース』の呪文を使用できるか。

トレースは過去に触れた相手のいる位置を探る呪文だ。由那とは小学生の頃、手をつないで登校していた時期があった。僕は素材を組み合わせて、トレースの呪文を発動する。直径十センチほどの光球が現れた。光球はふわふわと僕の周囲を漂った後、南に向かって進み始めた。  
 「よし！ 上手くいったぞ。これで由那さんを見つけられる」

ぐつとぶしを握り締め、僕は光球の後を追つて歩き出した。



光球は薄暗い森の中を進み、崖下の洞窟の中に入つていった。  
 「この洞窟は……」

光る石が均等に配置されている。足元も平坦なところが多いし、誰かが使つているのか？

僕は足音を立てないようにして奥に進む。

十数分後、開けた場所に出た。そこは教室ぐらいの広さで、壁際の棚に多くのBINが並んでいた。BINは液体で満たされ、何かの生物の脳や臓器が中に入っていた。

「何だ？ この部屋は……」

全身の血が一気に冷えた。

まさか、由那も……。  
 一瞬、最悪の予想をしたが、光球は棚のBINに近づくことなく、奥にある扉の前で止まつた。

溜めていた息を吐き出し、僕は扉に近づく。かんぬきをはずして扉を開けると、狭い部屋の中に由那が倒れていた。  
 「由那さんっ！」

由那の肩を何度も揺すっていると、彼女のまぶたが薄く開いた。

「……あ……優樹くん？」

由那はゆっくりと上半身を起こす。

「私……男の人には捕まつて……」

「男の人？」

「うん。痩せたお爺ちゃんみたいな。それで何か注射されて……」

由那は白い右腕を僕に見せた。肘の部分に注射の痕が残っている。

「大丈夫なの？」

「う、うん。痛みもないし」

「そつか。よかつた。とにかく、ここから出で……」

その時――。

電気に触れたような衝撃<sup>ショック</sup>が僕の体を走った。

「があつ……」

僕は苦痛に顔を歪めて倒れ込んだ。

これは……雷系の呪文か。

視線を動かすと、目の前に黒いローブを着た男が立っていた。男は骨に皮膚だけが張りついたように痩せていて、額に黒い角<sup>つの</sup>が生えていた。

人間……じゃない。人型のモンスターか。  
動こうとしたが、手足がしびれて上半身を起こすこともできない。

「バカな男だ」

青黒い男の唇が動いた。

「女を助けに来たようだが、魔法も使えぬ異界人に何ができる」「ゆ……由那さんに何を……した？」

「お前には理解できぬことよ」

男は枯れ木のような手で由那を掴み、彼女の目を見つめる。  
「……ふむ。上手く混じってきたな。これなら成功するだろう」「何が……成功なんだ？」

僕はしびれた唇を動かして、男に質問した。

「この女がモンスター化するということだ」

「モン……スター？」

「そうだ。女には特別に調合した秘薬を注射した。『水晶龍の牙』に『夢妖精の心臓』、そして『サキユバスの血』を混ぜた極上の秘薬をな」

「何で……そんなこと」

「強き生物を生み出し、我、ジエグダの奴隸とするためだ」

男——ジエグダは、背後から由那の左胸をわし掴みにした。

「この女は器量もいい。戦い以外にも使えそうだな」

「やつ……止めろ」

「無駄だ。お前は当分動けない。魔法耐性のない異界人だからな。カカカツ」

ジエグダは笑いながら、右手を僕に向ける。

「お前の死体は、ちゃんと役立ててやる。安心して死ね！」

その瞬間——。

僕の思考が加速した。

持つてる素材……魔石でレシピを作り、魔力キノコ、虹水晶、光ゴケを組み合わせる。

これで僕が考えた呪文を創造する。イメージはレーザー光線だ。光を増幅させて一点に集中させる。

僕は人差し指をジエグダの胸に向けた。指先が輝き、青白い光線がジエグダの胸を貫いた。

「ぐあっ……」

ジエグダは両目と口を大きく開いて、由那から離れた。

「なつ、何故、異界人のお前が……こんな強力な……魔法を無詠唱で……」

ジエグダは青紫色の血を噴き出し、そのまま前のめりに倒れた。

僕はしごれている手を動かして、上半身を起こした。

ジエグダは倒れたまま、ぴくりとも動かない。

僕が殺したのか……。

一瞬、心臓が締めつけられるような痛みを感じた。

いや、殺さなければ僕が殺されていた。ここは平和な日本じゃない。死が身近にある危険な異世界なんだ。

何度も深呼吸をして、心を落ち着かせる。

「由那さん。大丈夫？」

僕は呆然としている由那に声をかけた。

「……」

由那は僕の問いかけに反応せず、ぐらりと横倒しになつた。

「由那さんっ！」

僕はしごれた足を引きずりながら、彼女に近づく。倒れた由那の呼吸が安定してるので確認して、ふっと息を吐いた。

命に別状はない。問題は注射された秘薬か。ジエグダが『混じつた』みたいな言い方をしてたけど、外見に変化は今のところない。

でも、このままじゃまずいだろうな。混じつた秘薬を体から取り除く呪文を使うに

は……レア素材以上のスペシャルレア素材『幻魔の化石』が必要か。見つけるのに時間がかかりそうだ。

とりあえず、由那さんを休ませる場所を見つけよう。



洞窟の中の別の小部屋に由那さんを寝かせた後、僕は隅に置かれた大きな木箱を開けた。その中には、いくつものレア素材が入っていた。

【スライムクイーンの欠片×2】（レア素材）

【ユニコーンの角×1】（レア素材）

【戦天使の羽×3】（レア素材）

【时空鉄×6】（レア素材）

【世界樹のしづく×1】（レア素材）

【地龍のウロコ×5】（レア素材）

【魔龍のウロコ×3】（レア素材）

「悪くないな」

スライムクイーンの欠片は強い防具を創るのに役立つ。时空鉄は転移の呪文に使える。他にも素材が入ってるし、これで創造魔法でやれることが格段に増えたぞ。まずは武器と防具を作つて……。

さつきのダメージが残つていたのか、いつの間にか僕の意識はなくなつていた。



どのぐらい時間が経つたのか。腹部に重さを感じて、僕はまぶたを開いた。

「え……？」

一瞬、僕は状況が理解できなかつた。

「ど……どうして？」

由那が僕に馬乗りになつて、妖しい笑みを浮かべていた。

「優樹くん……」

普段とは違う甘い声が由那の半開きの唇から漏れた。

「どつ、どうしたの？」

僕は自分に馬乗りになつて由那を見上げる。由那の瞳は潤んでいて、荒い吐息が聞こ

えてくる。

「もしかして、調子悪いの？ 頬が少し赤いような……」

「ううん。大丈夫だよ。体は熱いけど」

由那は白いシャツのボタンを外す。きめ細かい胸元の肌と白い下着が見えた。

「何って……わかるでしょ？」 優樹くんだつてもう高校生なんだから

由那の手が僕の首筋に触れる。

「ねえ、優樹くん。私の気持ち……わかってるよね？」

「きっ、気持ち？」

「そう。ずっと前から、私が……優樹くんを好きってこと」

由那は僕の体に柔らかい胸を押しつけて、顔を近づける。

「優樹くんは、私のことキレイ？」

由那の唇から、甘い声が漏れる。

「いや、そんなことないけど……」

「それなら、二人で気持ちよくなろ」

「由那さん……」

僕は由那の瞳ひとみが猫のように細くなっていることに気づいた。

## 立ち読みサンプル はここまで

これ……モンスター化の影響か？

たしか、ジエグダがサキユバスの血を秘薬に混ぜたと言っていた。そのせいか。  
とにかく、由那さんは正気じょうきに戻さないと。

魔力キノコと銀香草を使って、状態異常を治す呪文を創造する！

青白い光が由那の体を包み、彼女の動きが止まつた。

「……」

「由那……さん？」

「あ……」

由那の瞳が元に戻った。

「私……何を……あ……」

みる見る由那の顔が真まっ赤かになる。

「わつ……わわつ」

由那は慌てて僕から離れた。

「ちつ、違うの。私……眠つてる優樹くんを見てたら、変な気持ちになっちゃつて

「変な気持ち？」

「あ……う……」